

#OSTRÉICULTURE, BASSIN D'ARCACHON

SAUVER LES HUÎTRES, PRÉSERVER UNE IDENTITÉ : L'AVENIR DE L'OSTRÉICULTURE SUR LE BASSIN D'ARCACHON

L'atelier s'organise autour de l'ostréiculteur Nicolas Mercier, membre du Conseil Régional de la Conchyliculture (CRC), pour aborder divers enjeux liés à un élément central de l'identité locale : le Bassin d'Arcachon. Son environnement, ses ressources et son activité historique majeure, l'ostréiculture, y sont au cœur des échanges. Un diagnostic est mené sur la pérennité de cette filière essentielle, menacée par la mortalité des huîtres, la qualité des eaux et les conditions de vie des professionnels, notamment au port d'Andernos-les-Bains. L'objectif est de proposer des pistes d'action pour réintégrer pleinement l'ostréiculture dans la dynamique communale, en tant que pilier du patrimoine et de l'économie du Bassin.



Benjamin ROSSIGNOL
Référent de l'atelier Ostréiculture et
Bassin d'Arcachon